



Devotion: 31. - 6. Juni

Zusätzliche Verse zum Studieren:

Sprüche 23,23; Matthäus 28,19-20; 1. Johannes 2,17; Römer 13,11-14; Kolosser 4,5-6; 2. Timotheus 4,2-5; 2. Korinther 3,2-3;

Offenbarung 1, 13 *Und mitten unter den sieben Leuchtern einen, der war einem Menschensohn gleich, angetan mit einem langen Gewand und gegürtet um die Brust mit einem goldenen Gürtel.*

Wir leben in einer Welt, die bald mit ihrer Lust und ihren Vergnügungen vergeht. Die einzige Antwort auf die vielen Fragen/Angelegenheiten, die diese Welt hat, ist Jesus Christus und Er ist die einzige Lösung für alles, was wir durchmachen.

Die Welt ist voller Sünden und Problemen, deshalb geht es bergab mit ihr. Leider hat jeder seine eigene Vorstellung, wie Jesus sein soll. Die Welt sucht einen Erretter und Erlöser, der ihre Probleme lösen kann, aber will keinen Herrn haben. Jeder hat sich ein Bild von seinem Gott gemacht. Ein Gott, der alles tut, was man will oder was einem gefällt, aber nicht sagen darf, wie man zu leben hat.

Der Herr Jesus hat sich Johannes offenbart und ihm gezeigt, wie Er ist und was noch geschehen wird. Es ist Zeit liebe Gemeinde, dass wir aufstehen und die Wahrheit lieben, wie noch nie, die Wahrheit predigen, wie noch nie und keinen Kompromiss damit machen. Jesus selbst hat keinen Kompromiss gemacht. Auch nach Seiner Auferstehung, haben seine ersten Apostel (Petrus, Johannes, Jakobus etc. und später Paulus...) keinen Kompromiss mit der Welt gemacht. Sie predigten die Wahrheit überall, wo sie waren. Ich glaube, dass wir sie als Beispiele nehmen können. Du musst wissen, dass es sogar dein Leben kosten kann, wenn du die Wahrheit liebst und sie kompromisslos predigst. Aber dazu sind wir berufen. Wir müssen eins mit Jesus werden und Ihn überall predigen. Wir können uns nicht einfach aussuchen, was uns gefällt, sondern sollen die ganze Wahrheit lieben, leben und Zeugnis davon geben. Wir sind dazu berufen, Jesus immer ähnlicher zu werden, damit andere Ihn durch uns sehen können. Wir sollen Hörer und Täter des Wortes sein.

Bete zu Jesus im heiligen Geist, damit Er dir die Offenbarung gibt, wer Er ist und was Er tut. Der heilige Geist wird dir dazu helfen. Weil wir die Gnade Gottes empfangen haben, sollen wir das Evangelium auch den anderen Menschen weitersagen. Gib heute noch dein Leben zu Jesus. Nur Er kann dein Leben verändern, dir Heilung, Befreiung und ein erfülltes Leben schenken. *dka*